



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

EL AYUNTAMIENTO ESPERA RECAUDAR 4,1 MILLONES EN TASAS E IMPUESTOS MUNICIPALES

El PSOE aprueba en solitario el presupuesto y el PP se abstiene

Las cuentas ascienden a 25,8 millones, un 5% más que este año. Se incrementará el gasto social y se iniciará la obra del pabellón cubierto

GRUPO COMUNICA 01/12/2015

El pleno del Ayuntamiento de Puente Genil aprobó anoche el presupuesto para el 2016 cuyos gastos e ingresos ascienden a 25,8 millones de euros, lo que supone un 5% más respecto al pasado ejercicio. El presupuesto contó con los votos a favor del equipo de gobierno (PSOE), que cuentan con la amplia mayoría de sus 14 ediles, la abstención del PP (4) y el voto en contra de IU (3). Inicialmente el PP manifestó su intención de votar en contra. Sin embargo, la petición del alcalde, Esteban Morales, de que reflexionaran, un receso, y el compromiso del Ejecutivo de cumplir las prioridades planteadas por el portavoz del PP, Antonio Pineda, cambiaron el sentido del voto.

La concejala de Servicios Básicos y Hacienda, Verónica Morillo, defendió el documento del que destacó que en el capítulo de ingresos directos recibirán 8 millones de euros (un 6% menos que este año) y de los indirectos (125.000 euros). Por las tasas y otros impuestos se ingresarán 4,1 millones de euros. El capítulo de gastos subirá un 6%, de los que 8 millones se destinan al personal. La deuda se reducirá en 500.000 euros, mientras que la deuda municipal se cifra en un 35%.

La edil informó de que por concertación de préstamos bancarios se solicitarán dos millones de euros. En el capítulo de inversiones municipales el presupuesto recoge una partida de más de cuatro millones, de recursos propios y de otras administraciones, entre las que destacan la primera fase del nuevo pabellón cubierto (con 350.000 euros de los 1,8 millones del proyecto), una primera fase del desdoblamiento de la calle Nueva (300.000 euros, de los 1,1 millones del proyecto), la adecuación del nuevo Cuartel de la Guardia Civil (335.00 euros), actuaciones en Espuny y el sellado del vertedero de la Pitilla, la continuación de trabajos en el recinto ferial y en el museo de la Semana Santa, la ampliación del cementerio municipal, así como la aportación municipal para los proyectos relacionados con los fondos europeos.

El gasto social supondrá un 13% del total del presupuesto y se incrementa con respecto al pasado ejercicio un 25%. Se destinará a los programas de ayudas municipales, ayuda a domicilio y el plan de apoyo a las familias afectadas por la crisis.

El portavoz de IU, Jesús David Sánchez, explicó que votan en contra porque "no vemos un modelo de ciudad"; mientras que Antonio Pineda dijo que con el cambio de voto quieren dar una muestra de confianza.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

BALONMANO / ASOBAL

Javier García debutó con el Ximénez y sueña ahora con viajar a Guadalajara

EFE / Puente Genil 30/11/2015

El joven Javier García vio hecho un sueño realidad el pasado sábado, cuando con 23 años debutó en la Liga Asobal con el Ángel Ximénez, aunque la derrota ante el Bada Huesca (22-23) hiciera que la fecha fuera "algo agridulce", pero, no obstante, ya piensa en jugar esta semana en Guadalajara.

García ha comentado a Efe que esa derrota final ante los oscenses "amargó" esos primero minutos en la máxima categoría del balonmano español, aunque no deja de recordar el momento de "alegría" que se llevó cuando mediada la primera parte el técnico de los pontanenses, Fernando Barbeito, empezó a darle instrucciones para que calentase y saliera a la pista. "Recuerdo que salí un poco nervioso, pero me solté en cuanto cogí la pelota", ha apostillado, no en vano desde su posición de central le tocaba dirigir el ataque del Ángel Ximénez.

Javi García fue más allá de eso y a los dos minutos de su debut incluso logro marcar un gol que entonces le daba la máxima ventaja a su equipo (12-9) a diez minutos del descanso. "No me lo pensé mucho y acabé contento, aunque se nota mucho la falta de compenetración porque llevo poco tiempo entrenando con el primer equipo", ha apuntado el jugador, que, como su hermano Óscar, que también estaba convocado por primera vez pero no llegó a debutar, juega habitualmente en el filial que milita en Primera de la decimotercera jornada Nacional.

Javier García ha comentado que "ahora toca ir poco a poco", aunque dice sentirse "muy contento con esta oportunidad", por lo que confía en jugar ante el BM Guadalajara en el partido de la decimotercera jornada de la Liga Asobal fijado para este viernes.

García se formó en las categorías inferiores del CajaSur Córdoba BM hasta que el pasado verano abandonó su disciplina para enrolarse en el Agrifluide La Salle, conjunto de la capital cordobesa que actúa como filial del Ángel Ximénez, algo que le ha cambiado su vida deportiva, aunque el jugador es cauto y ha dicho que este debut lo ve "con cautela porque ha llegado de sopetón". "No me he parado a pensar más allá. Siempre he jugado a balonmano por diversión y porque me gusta, siempre con aspiraciones, pero nunca he pensado más allá, en el profesionalismo. Habrá que ir día a día", ha destacado Javier García.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La Mesa Local de Ayuda al Refugiado comienza su actividad

JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 01.12.2015 - 05:01

La Mesa Local de Ayuda al Refugiado, cuya constitución fue aprobada en sesión plenaria por los grupos políticos municipales, mantuvo ayer un primer encuentro de trabajo liderado por la delegación municipal de Servicios Sociales. El objetivo ha sido canalizar y coordinar las iniciativas y recursos locales para atender a estos ciudadanos, iniciativa que está supeditada al Plan de Actuación que desarrolla el Gobierno central.

En esta primera sesión, en la que participaron representantes de los colectivos AVAS y Cáritas y de los grupos políticos PSOE e IU, además de los responsables de Protección Civil, Policía Local y Centro Hospitalario, se marcaron las líneas de trabajo de la mesa a través de un plan de actuación y un inventario. La intención es "rentabilizar los recursos y canalizar las propuestas que se reciban a fin de dar cobertura a las necesidades de los refugiados que se instalen en nuestra localidad", dijo la concejala de Servicios Sociales, Josefa Ramos (PSOE), quien añadió que la mesa estaba abierta a la participación de los colectivos que tienen algo que aportar a este asunto.

La mesa volverá a reunirse a mediados del próximo mes de enero para concretar los pormenores de las actuaciones que se lleven a cabo.



www.eldiadecordoba.es

Granada acoge una citación con quince cordobeses

A. G. CÓRDOBA | 01.12.2015 - 05:02

Las selecciones andaluzas continúan el camino de preparación al Campeonato de España que se celebrará en enero de 2016, en la provincia de Almería, con una tercera concentración que se desarrollará este próximo fin de semana en Granada.

Los combinados andaluces contarán en sus filas con 15 jugadores cordobeses. El Cajasur es el club califal que más jugadores tiene en esta convocatoria (diez), aunque el Ángel Ximénez de Puente Genil (tres), el Ars Palma del Río (uno) y el Adesal (uno) también tienen representación en esta cita con Andalucía.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

El pleno aprueba un presupuesto de 25,8 millones de euros, crece un 5% con respecto al ejercicio anterior



Por Virginia Requena - 30/11/2015

En el salón de plenos del ayuntamiento de Puente Genil ha tenido lugar el pleno ordinario centrado en la aprobación del presupuesto para 2016, se trata del primero del PSOE en la presente legislatura. Un presupuesto que asciende 25,8 millones de euros, lo que supone un 5 % más respecto al pasado ejercicio. Ha contado con los votos a favor del equipo de gobierno (PSOE) con 14 ediles, la abstención del

PP (4) y en contra de IU (3). EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA-FIBRA OPTICA (martes, 20:30 h).

La concejala de Servicios Básicos y Hacienda, Verónica Morillo (PSOE) lo ha defendido, un documento del que destacó que en el capítulo de impuestos directos recibirán 8 millones de euros (un 6% menor que el anterior ejercicio). En parte-dijo- por la disminución del IBI (en un 10%). Por impuestos indirectos (125.000 euros), también baja por la bonificación del ICIO. Se prevé el ingreso por tasas y otros impuestos 4,1 millones de euros. Por transferencias de capital se estiman 10,3 millones de euros. Los gastos subirán un 6% de los cuales, 8 millones se destinan al capítulo I (personal). La deuda se reducirá en 500.000 euros, y la municipal se cifra en un 35%. La edil informó que por concertación de préstamos bancarios se solicitarán dos millones de euros y esta acción es posible tras la finalización del Plan de Ajuste al que estaba sometido el ayuntamiento.

En el capítulo de inversiones municipales el presupuesto recoge una partida de más de cuatro millones de euros financiada con recursos propios y los aportados por otras administraciones, entre las que destacan la primera fase del nuevo pabellón cubierto (con 350.000 euros de los 1,8 millones del proyecto), una primera fase del desdoblamiento de la calle Nueva (300.000 euros, de los 1,1 millones del proyecto), la adecuación del nuevo Cuartel de la Guardia Civil (335.00 euros), actuaciones en Espuny y el sellado del vertedero de la Pitilla, la continuación de trabajos en el recinto ferial y en el museo de la Semana Santa, la ampliación del Cementerio municipal, así como la aportación municipal para los proyectos relacionados con los fondos europeos.

El gasto social supondrá un trece por ciento del total del presupuesto pero se incrementa con respecto al pasado ejercicio un 25 %, que se destinarán a los programas de ayudas municipales, ayuda a domicilio y el plan de apoyo a las familias afectadas por la crisis. Se incrementará en más de un 12% el Presupuesto de seguridad ciudadana y movilidad. En la misma medida aumentará la partida para urbanismo e infraestructuras.

Morillo se refirió a la mejora de los servicios básicos, adquirirán dos nuevas barredoras, así como la apuesta por el desarrollo turístico a través del patrimonio municipal y a la promoción cultural, resaltando las relacionadas con el flamenco con motivo del 50 aniversario del Festival de Cante Grande y el apoyo a colectivos culturales o a la promoción del deporte. La asignación para el área de deportes sube un 5% "para la dinamización y mantenimiento de las instalaciones" La concejala manifestó que el presupuesto "está elaborado pensando en las necesidades de los ciudadanos", por el marcado "carácter social".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El presupuesto sale adelante con los votos del PSOE, la abstención del PP y los votos en contra de IU



Por Virginia Requena - 30/11/2015

El presupuesto del ayuntamiento de Puente Genil para 2016 ha contado con los votos a favor del equipo de gobierno (PSOE) con 14 ediles; la abstención del PP (4) y en contra de IU (3).

Inicialmente el PP manifestó su intención de votar en contra pero ante la petición del alcalde Esteban Morales de que reflexionaran, el grupo ha pedido un receso y tras este su portavoz, Antonio Pineda transmitió al equipo de

gobierno la abstención a cambio de que este cumpla una serie de prioridades planteadas por el PP. Que asuman "mejoras en el polideportivo Francisco Manzano, museo de la semana Santa e incremente la partida para el voluntariado de Protección Civil". No obstante, Pineda incidió en su argumentario que el Presupuesto "está poco definido", no les pareció suficiente al PP los 50.000 euros para el arreglo de parques y jardines. LA INFORMACION CON PUENTE GENIL-GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA (martes, 20:30 h).

Pineda, expresó el cambio del sentido del voto del negativo a la abstención en muestra de confianza de respuesta por parte del equipo de gobierno para que en el pazo de cinco meses "nos presenten un plan de actuación en las vías públicas". Al igual que IU consideraron que el desdoble de la calle Nueva "se tendría que acelerar". El PP no comparte la iniciativa del Ejecutivo de actuar en el pavimento de la calle Aguilar, y no así en Madre de Dios. Al PP le hubiera gustado que el presupuesto recogiera la creación de un circuito en el Pinar de San Rafael o la modernización del pabellón Miguel Salas.

Por su parte, el portavoz de IU, Jesús David Sánchez, sostuvo su voto negativo porque en el presupuesto "no vemos un modelo de ciudad y no nos convence". Entre los puntos negros "no se prevé más contratos en Egemasa, los colectivos recibirán de forma arbitraria las subvenciones" o no se prioriza con más ahínco en el desdoble de la calle Nueva.

Si bien apoyó la iniciativa de que se crezca en un 25% el presupuesto de los servicios sociales manifestó que "no contempla de forma efectiva recursos para la oficina antidesahucios". Criticó que el empleo que se crea en infraestructura será temporal. De la Fundación Juan Rejano "está casi sin contenido". Y sobre todo porque no han recogido las propuestas de IU "más allá del, ya veremos".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Se celebra la primera reunión de la Mesa Local del Refugiado para coordinar los recursos locales de ayuda



Por Redacción - 30/11/2015

La Mesa Local de Ayuda al Refugiado, cuya constitución fue aprobada en sesión plenaria por los grupos políticos municipales, ha mantenido un primer encuentro de trabajo liderado por la delegación municipal de Servicios Sociales, de cara a canalizar y coordinar las iniciativas y recursos locales para atender a estos ciudadanos, iniciativa que está supeditada al Plan de Actuación que desarrolla el Gobierno Central.

En esta primera sesión, en la que participaron representantes de los colectivos AVAS y Cáritas, de los grupos políticos PSOE e IU, además de los responsables de Protección Civil, Policía Local y Centro Hospitalario, se marcaron las líneas de trabajo de la Mesa a través de un plan de actuación y un inventario, "para rentabilizar los recursos y canalizar las propuestas que se reciban a fin de dar cobertura a las necesidades de los refugiados que se instalen en nuestra localidad", dijo la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, añadiendo que la Mesa estaba abierta a la participación de los colectivos que tengan algo que aportar a este asunto. La Mesa volverá a reunirse a mediados del próximo mes de enero para concretar los pormenores de las actuaciones que se lleven a cabo.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La notaria Rosario Palacios expondrá los derechos de los discapacitados en una conferencia el próximo 3 de diciembre



Por Virginia Requena - 30/11/2015

La Asociación Comarcal de Padres y Tutores de personas con discapacidad, Disgenil, organiza programa con motivo de la celebración del Día Internacional de las Personas con discapacidad una conferencia impartida por Rosario Palacios Herruzo, notaria de Puente Genil, "Convención de la ONU sobre los derechos de las personas con discapacidad". La conferencia con entrada libre se celebrará en el salón de actos del colegio Compañía de María, el próximo jueves, 3 de diciembre de 2015 a las 17:30 horas. Una Carta en la que se proclama que "la libertad, la justicia y la paz en el mundo tienen por base el

reconocimiento de la dignidad y el valor inherentes y de los derechos iguales e inalienables de todos los miembros de la familia humana". O que "toda persona tiene los derechos y libertades enunciados en eso instrumentos, sin distinción de ninguna índole".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Comienza la novena y visita de escolares a la Patrona de Puente Genil



Por Virginia Requena - 30/11/2015

Ayer domingo 29 de noviembre comenzó la novena a la Purísima, patrona de Puente Genil. A las 19,30 h es el rezo del Rosario, Ejercicio de Novena y la Misa a las 20 h. Predicarán durante estos días cuatro sacerdotes diocesanos. Predicarán D. Vicente Castander Guzmán, Párroco de Benamejí, D. José Luis Camacho Gutiérrez, Párroco de Bujalance; D. Jesús Linares Torrico, Delegado Episcopal de la Juventud y D. Agustín Alonso Asencio, Párroco de Peñarroya. Durante estos días es costumbre muy antigua iluminar los balcones de Puente Genil

con el tradicional "Farolillo" de la Novena. LA VISITA DE LOS ESCOLARES Y ACTOS DE LA PATRONA EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA.

Los alumnos de los colegios se acercarán a realizar su ofrenda floral; de igual modo lo harán las Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, que este año se ha modificado el día de este evento, que pasará a ser el viernes día 4 de diciembre, con la intención de que la Patrona luzca las flores durante más días en su altar.

La Patrona se presenta en su efímero altar con el dosel de corona y cortinas de 1957. Este año se estrena la nueva túnica del Niño Jesús que ha sido confeccionada con encajes por Rogelia Lara y donada por dos devotos. La Virgen se presenta con el nuevo manto de terciopelo azul-pavo bordado en oro por el jerezano Fernando Calderón y que se estrenó el pasado mes de junio en Córdoba con motivo de la Magna Mariana.

Por otro lado, los alumnos de los colegios ya se están acercando a realizar su ofrenda floral; de igual modo lo harán las Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, que este año se ha modificado el día de este evento, que pasará a ser el viernes día 4 de diciembre, con la intención de que la Patrona luzca las flores durante más días en su altar.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.andaluciacentro.com

Puente Genil celebra la primera reunión para la Ayuda al Refugiado

Se volverá a reunirse a mediados del próximo mes de enero para concretar los pormenores de las actuaciones que se lleven a cabo



Lunes, 30 Noviembre 2015 17:49 Redacción Andalucía Centro

La Mesa Local de Puente Genil de Ayuda al Refugiado, cuya constitución fue aprobada en sesión plenaria por los grupos políticos municipales, ha mantenido un primer encuentro de trabajo liderado por la delegación municipal de Servicios Sociales, de cara a canalizar y coordinar las iniciativas y recursos locales para atender a estos ciudadanos, iniciativa que está supeditada al Plan de Actuación que desarrolla el

Gobierno Central.

En esta primera sesión, en la que participaron representantes de los colectivos AVAS y Cáritas, de los grupos políticos PSOE e IU, además de los responsables de Protección Civil, Policía Local y Centro Hospitalario, se marcaron las líneas de trabajo de la Mesa a través de un plan de actuación y un inventario, "para rentabilizar los recursos y canalizar las propuestas que se reciban a fin de dar cobertura a las necesidades de los refugiados que se instalen en nuestra localidad", dijo la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, añadiendo que la Mesa estaba abierta a la participación de los colectivos que tengan algo que aportar a este asunto.